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CONSELHO GESTOR PARQUE IBIRAPUERA 
2019/2021 

 
Conselho 

ATA DE REUNIÃO 

 

DATA: 14 de junho de 2019 – sexta feira 

HORÁRIO: 17h 

LOCAL: UMAPAZ 

PRESENÇAS (lista anexa):  

1. CGPI; 

2. SP Parcerias; 

3. Representante do Departamento de Patrimônio Histórico - DPH – Juliana; 

4. Conselho Gestor do CECCO; 

5. Representante da UMAPAZ – Fernanda; 

6. Instituto SEMEIA -  Victor Hugo.  

 

CONVOCAÇÃO: Reunião agendada em reunião realizada em no Ministério Público do 
Verde e Meio Ambiente, solicitada pelo Sr. Promotor Geraldo Rangel de França Neto. 
 

 

ORDEM DO DIA: Apresentação do ESBOÇO DA ESTRUTURA DE PLANO DIRETOR 
PARA O PARQUE IBIRAPUERA COM DISPOSITIVOS DE ELABORAÇÃO TÉCNICO-
PARTICIPATIVA À SP PARCERIAS. 
 

 O Cipriano Santos Silva, que representa a GCM no CGPI – solicitou a consignação 
em ata que não foi informado das reuniões anteriores; 
 

 Foi informado aos visitantes que o documento ora apresentado, havia sido 
encaminhado ao MP; cumprindo o acordo em audiência realizada em 10/06/2019; 

 

 Heraldo iniciou a reunião entregando o Esboço à Soraya A. F. G. Vallilo, diretora da 
SP Parcerias 

 

 Soraya pediu que o tema CONCESSÃO não fosse ali discutido, posto que já 
esgotado, ao que o conselho se opôs argumentando que a CONCESSÃO e o PD 
estão intrinsicamente ligados; 

 

 Consultada pelo CGPI sobre o prazo anteriormente definido para término da 
consulta pública a respeito do documento publicado pela SP Parcerias 
(15/06/2019), respondeu que elas não fazem mais sentido, à vista dos combinados, 
e terão que ser cancelados; 

 

 Vicente informou que o grupo do herbário do parque também quer apresentar suas 
ponderações ao PD; 

 

 Gustavo retomou a reunião do dia 30/05/2019 na sede da SP Parcerias; 
 

 Soraya – pela SPP mencionou que:  
a) a SP não elaborou sozinha o PD;  
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b) colocará no PD os nomes dos técnicos envolvidos;  
c) o PD não está bem endereçado (?); 
d) levará o Documento para análise;  
e) o documento sempre foi feito com transparência; 
f) SPP está disponível para reuniões, e que aceita contribuições. 

          Soraya apresentou a Cassia Mariana como integrante da equipe que elaborou o tal 
PD. 

 

 Amanda informou a todos que: 
a) se o novo PD não for assinado pelo Vereador Natalini, o documento não será 

homologado pelo Vereador para fins de acordo judicial; 
b) os técnicos que elaborarem o PD, DEVERÃO assinar o documento; 

 

 Giuliano informou que;  
a) as pesquisas deverão ser realizadas com metodologia validada, tema a tema; 
b)  que  pesquisa bibliográfica em reuniões públicas. 

 

 Ficou certado de pedir para o Léo o nº do Decreto de Lei que determina a presença 

da SVMA na elaboração do PD; 

 Ficou acertado, também, que a cada item minunciosamente trabalhado do PD, 

deverá conter, em roda pé ou sumário, referencias bibliográficas e legais; 

 

 

DELIBERAÇÕES: A pedido da Assessora Jurídica do Vereador Gilberto Natalini, no dia 

17/06/2019 a SP Parcerias, por sua representante Soraya, informará ao CGPI quanto 

tempo precisará para fazer a análise do esboço à ela entregue.  

Entregue e apresentado o esboço a todos os presentes, a SP Parcerias se comprometeu 

a dar um retorno no dia 17/06/2019 – segunda feira. 

 

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a ser tratado, foi oferecida a palavra a quem dela 

quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram encerrados os trabalhos.  

 

 

 

 

Heraldo Guiado 

Coordenado do CGPI 

 

 

 

Marcelo Macedo 

1º Secretário 

 

 

 

Débora Iacono 

2ª Secretária 
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